

Zusammenfassende Sachdarstellung und Begründung

Der Planungsverband „Industriegebiet Halle-Saalkreis an der A 14“ wurde für die Entwicklung des gleichnamigen Industriegebietes im Jahr 2001 gegründet (siehe Beschluss des Stadtrates vom 9.1.2001, Beschluss Nr. III/2001/01231).

Mitglieder des Planungsverbandes sind die Städte Halle und Landsberg sowie die Gemeinde Kabelsketal, die jeweils einen Vertreter in die Verbandsversammlung entsenden. Laut Satzung des Planungsverbandes übernimmt der Verbandsrat der Stadt Halle die Funktion des Verbandsvorsitzenden.

Verbandsrat der Stadt Halle und Vorsitzender des Planungsverbandes war bisher Herr Dr. Pohlack. Nach Beendigung seiner Tätigkeit in der Stadtverwaltung muss nun ein neuer Verbandsrat bestimmt werden, um die Arbeitsfähigkeit des Verbandes zu gewährleisten.

Zum Verbandsrat soll aufgrund der engen fachlichen Berührungspunkte der Verbandsarbeit mit den Aufgaben der Stadtplanung (die Geschäftsstelle des Planungsverbandes ist im Stadtplanungsamt angesiedelt) der Beigeordnete für Planen und Bauen, Herr Uwe Stäglin, bestimmt werden.